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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DENUNCIAS 
 
ACUSAN A DIPUTADO “REGALADOR” ANTE EL IEEQ 
El representante de Morena ante el Instituto Estatal Electoral (IEEQ) Norman Pearl, denunció al diputado federal 
por el PAN Felipe Fernando Macías Olvera, alias “Felifer”, por entregar útiles escolares, uniformes y computadoras 
en diversas escuelas de nivel básico en la entidad. A través de un comunicado Morena Querétaro detalló que la 
denuncia fue presentada al órgano electoral estatal mediante un procedimiento ordinario sancionador contra el 
diputado federal, por la violación al artículo 134 párrafo 7 y 8 de la Constitución. Lo anterior en función de la 
“representación” otorgada por el gobernador Francisco Domínguez Servién para hacer entrega en diversas 
escuelas desde preescolar, primarias y secundarias, de útiles escolares, uniformes, computadoras entre otras 
cosas, encomienda realizada por más de 14 ocasiones: entrega que –subrayaron- fue hecha con recursos públicos 
estatales. En la denuncia se expuso que así consta por el propio Felipe Fernando Macías Olvera en varias 
publicaciones en diversos medios de comunicación que a la transcripción dice: “Estuvimos en Jardines de Santiago 
en la primaria Tlaxco, Gobierno del Estado de Querétaro invierte más de 300 millones de pesos para que todas las 
niñas y niños de nuestro estado tengan un paquete completo de útiles escolares y acudimos en representación del 
gobernador Pancho Domínguez”. Por lo anterior Norman Pearl expuso en la denuncia que en los actos realizados 
por el diputado federal han violado flagrantemente el artículo 134 Constitucional, que a la letra dice: “Los recursos 
económicos de que dispongan la federación, entidades federativas, municipios y las demarcaciones territoriales de 
la Ciudad de México, se administrarán con eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honradez para satisfacer 
los objetivos a los que estén destinados. Además de que los servidores públicos de la federación, entidades 
federativas, municipios, demarcaciones territoriales de la Ciudad de México, tienen en todo tiempo la obligación de 
aplicar con imparcialidad los recursos públicos que están bajo su responsabilidad, sin influir en la equidad de la 
competencia entre los partidos políticos. En dicho artículo también dice que la propaganda, bajo cualquier 
modalidad de comunicación social, que difundan como tales, los poderes públicos, los órganos autónomos, las 
dependencias y entidades de la administración pública y cualquier otro ente de los tres órdenes de gobierno, 
deberá tener carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social. En ningún caso esta 
propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción personalizada de cualquier 
servidor público. (DQ 11) 
 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/acusan-a-diputado-regalador-ante-el-ieeq-3902364.html 
 
http://elqueretano.info/trafico/denuncia-morena-a-felifer-por-representar-al-gobernador-dominguez/ 
 
http://sinpermiso.mx/?p=32377 
 
https://www.20minutos.com.mx/noticia/840081/0/morena-denuncia-diputado-panista-queretaro/ 
 
https://anton.com.mx/2019/07/denuncia-morena-a-felipe-macias-por-presunta-violacion-del-articulo-134/ 
 
http://lado.mx/noticias.php?id=2732494 
 
https://www.reqronexion.com/denuncian-a-felifer-macias-por-supuestas-violaciones-a-la-ley-electoral/ 
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https://queretaro24-7.com/denuncia-morena-al-diputado-felifer/ 
 
https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/783445-morena-denuncia-a-diputado-panista-en-
queretaro/ 
 
MORENA DENUNCIA A MACÍAS POR MAL USO DE RECURSOS 
Por Zulema López 
Morena denunció ante el IEEQ al diputado federal panista Felipe Fernando Macías Olvera, por presuntamente 
utilizar recursos públicos estatales para promocionarse, esto con la entrega de útiles, uniformes, así como 
computadoras en escuelas de nivel prescolar hasta secundaria. La denuncia contra el integrante del PAN la 
presentó el representante de Morena ante el IEEQ, Norman Pearl Juárez, quien solicitó un procedimiento especial 
sancionador por la violación al artículo 134, en sus párrafos 7 y 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos. (EUQ 6) 
 
https://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/morena-denuncia-macias-por-mal-uso-de-recursos#main-content 
 
MORENA DENUNCIA A FELIPE MACÍAS POR ENTREGA DE APOYOS ESCOLARES 
El partido político Morena en el estado de Querétaro, interpuso a través de su Representante ante el Instituto 
Estatal Electoral (IEEQ), Norman Pearl Juárez,  una denuncia ante el Órgano Electoral estatal mediante 
un  procedimiento ordinario sancionador en contra de Felipe Fernando Macías Olvera, Diputado Federal por el 
Partido Acción Nacional (PAN), por la violación al  artículo 134 párrafo 7 y 8 de la Constitución. Esto en función de 
la representación otorgada por el Gobernador en el Estado de Querétaro para hacer entrega de útiles escolares, 
uniformes y computadoras en diversas escuelas desde preescolar, primarias y secundarias. Encomienda realizada 
por más de 14 ocasiones con recursos públicos estatales. El artículo 134 constitucional establece que se prohíbe 
hacer propaganda, resaltando el nombre de servidores públicos bajo la modalidad de comunicación social El 
diputado así lo ha dado a conocer en diversas entrevistas, en las que resalta las inversiones del estado de 
Querétaro en materia de educación y el papel del gobernador Francisco Domínguez Servién. (AM 2) 
 
https://amqueretaro.com/queretaro/2019/07/16/morena-denuncia-a-felipe-macias-por-entrega-de-apoyos-
escolares/ 
 
https://circulonoticias.com/2019/07/15/denuncia-morena-a-felifer-en-el-ieeq/ 
 
http://codigoqro.mx/2019/07/15/morena-presenta-denuncia-contra-felipe-fernando-macias-ante-el-ieeeq-2/ 
 
http://adninformativo.mx/anuncia-morena-denuncia-felifer-macias/ 
 
https://www.facebook.com/1589729868000008/posts/2089510724688584?sfns=mo 
 
DENUNCIA MORENA A FELIFER ANTE IEEQ 
Por representar al gobernador Francisco Domínguez Servién en eventos públicos, el partido Movimiento de 
Regeneración Nacional (MORENA) se inconformó y denunció al diputado federal, Felipe Fernando Macías (Felifer) 
ante el Instituto Electoral del Estado (IEEQ). En un comunicado firmado por el dirigente estatal de esa institución 
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política, Carlos Peñafiel Soto, se apunta que el representante de MORENA ante el órgano electoral de esta entidad, 
Norman Pearl, interpuso la denuncia en las oficinas del IEEQ, en contra del diputado federal panista por Querétaro. 
“Por la violación al artículo 134 párrafo 7 y 8 de la Constitución; esto en función de la ‘representación’ otorgada 
por el Gobernador en el Estado de Querétaro para hacer entrega en diversas escuelas desde Preescolar, Primarias 
y Secundarias de útiles escolares, uniformes, computadoras, etc., encomienda realizada por más de 14 ocasiones, 
entrega hecha con recursos públicos estatales”. 
 
http://radio79mx.com/2019/07/15/denuncia-morena-a-felifer-ante-ieeq/ 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
El dirigente de Morena en Querétaro, Carlos Peñafiel, informó que su representante ante el IEEQ, Norman Pearl, 
interpuso una denuncia ante este órgano electoral en contra del diputado federal del PAN Felipe Fernando Macías 
Olvera, por entregar útiles escolares, uniformes, computadoras, etc., en diversas escuelas, “en representación del 
gobernador”. (CQRO) 
 
http://codigoqro.mx/2019/07/16/entre-chismes-y-campanas-16-de-julio/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
 
PAN 
 
“SIGO EN EL PAN” ; DICE ELSA MÉNDEZ  
Por Anaid Mendoza  
Yo sigo perteneciendo a la bancada del PAN expresó la diputada que preside la Comisión de la Familia en la LIX 
legislatura, Elsa Méndez al cuestionarle sobre el rumor de que podría representar a aquel partido en el Congreso. 
(DQ 9) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: INVESTIGA FISCALÍA LOCAL CASO LIBERTAD 
Una semana después de encarcelado el abogado Juan Collado, acusado por presunto lavado de dinero y 
delincuencia organizada usando a Libertad Servicios Financieros, existe una denuncia relacionada en la FGE, así lo 
reveló el fiscal Alejandro Echeverría.  (DQ principal) 
 
N: ARMAN A LA FGE 
El gobernador Francisco Domínguez Servién, en la entrega de 80 armas a la elementos de la PID, aseguró que el 
Estado de Derecho es un pilar del desarrollo de la sociedad y por eso se trabaja para garantizarlo “ la seguridad es 
un bien común, junto a la justicia constituye la primera responsabilidad del Estado”. (N principal) 
 
AM: CAPITAL DESTINA 68 MDP AL DEPORTE 
El Municipio de Querétaro pone en marcha su cruzada por el deporte en la ciudad. Para ello, se hará una inversión 
de 68 millones 121 mil pesos para rehabilitación de espacios deportivos, que es un monto superior al 80% de lo 
que se invirtió el año pasado, informó el alcalde Luis Bernardo Nava. (AM principal) 
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PA: EL 21 ENTRE PAN Y MORENA: MONREAL 
Para Ricardo Monreal Ávila, líder del Senado de la República y uno de los hombres más cercanos al presidente 
AMLO, está muy claro el panorama de la sucesión de Querétaro: la disputa será entre el PAN y Morena, con 
Mauricio Kuri, Gilberto Herrera y Juan José Jiménez Yáñez. Descarta de antemano al PR. No lo ve en la pelea porque 
“está muy desdibujado, desarticulado, incluso abandonado de sus cuadros. (PA principal) 
 
EUQ: EXPORTACIÓN CRECE 8.4% EN PRIMER TRIMESTRE 
Al tener como principal motor al sector que se dedica a la producción y venta de equipo de transporte, en el primer 
trimestre de 2019 las exportaciones de Querétaro aumentaron 8.4% frente a lo que se observó durante el mismo 
periodo de 2018, revelan estadísticas del Inegi. (EUQ principal) 
 
CQRO: SE INVERTIRÁN 68 MDP PARA REHABILITAR 25 INSTANCIAS DEPORTIVAS: LUIS NAVA 
En rueda de prensa, el presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava, informó que invertirá 68 millones 
121 mil pesos para rehabilitar 25 instalaciones deportivas de la capital queretana. Puntualizó que dicha inversión 
supera en un 80 por ciento el monto destinado en 2018 a este mismo rubro. (CQRO principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
RECHAZA ELSA MÉNDEZ ACUERDO DE RESPONSABILIDAD DE LA DDHQ; ALISTAN RECOMENDACIÓN 
Debido a que Elsa Méndez no aceptó el acuerdo de responsabilidad que emitió la Defensoría de Derechos Humanos 
de Querétaro al concluir que su discurso contiene mensajes discriminatorios; el organismo alista una 
recomendación para la diputada panista. (AM 2, ADN, CQRO 1 y 2, DQ 9) 
 
DORANTES CONDENA EL MAL PASO CON AMLO  
Por Anaid Mendoza 
El diputado local y dirigente estatal del PAN, Agustín Dorantes Lámbarrí, insistió en que México va mal por un 
Gobierno federal corrupto, ocurrente y sin experiencia, que en lo que va del año van 14 mil 133 homicidios 
dolosos, cifra que recalcó es la peor en la materia en toda la historia del país. (DQ 4)  
 
ÁGIL, DINÁMICO Y EFICAZ ES COMO DEBERÍA SER EL CÓDIGO URBANO  
Por Dagoberto Zambrano 
El municipio de Querétaro presenta un rezago de 267 fraccionamientos de acuerdo con los procedimientos de 
entrega-recepción hacia los compradores de vivienda. “El reclamo de la ciudadanı́a cada vez es más latente, sobre 
todo por las tramitologı́as legales y burocráticas que no permiten solucionar el problema”, puntualizó la diputada 
Abigail Arredondo Ramos presidenta de la Comisión Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones. (AM 2) 
 
DIPUTADOS Y GILBERTO HERRERA SE REUNIRÁN A PARLAMENTO ABIERTO 
Tras la mesa de diálogo que encabezó hace unos días el coordinador de Programas Sociales en Querétaro, Gilberto 
Herrera, con el diputado Hugo Cabrera, se llegó a un acuerdo para que el próximo viernes en punto de las 9:00 
horas se realice un foro abierto en el que se analizará la entrega de apoyos de programas sociales en Querétaro. 
(ADN, EUQ 6) 
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PODER EJECUTIVO 
 

REBASAMOS LA META DE EMPLEOS DE 2019: DOMÍNGUEZ 
El gobernador Francisco Domínguez Servién afirmó que, de acuerdo al último corte de generación de empleos en 
México, Querétaro ya rebasó la meta fijada este año de creación de plazas laborales. Incluso, el mandatario estatal 
sostuvo que, mientras el país cae en este rubro, Querétaro se mantiene como una entidad con buenos números en 
la creación de empleos. (AM 1 y 3, N 1 y 2, EQNO, DQ 1 y 7, CQRO 3) 
 
QUERÉTARO, EL ESTADO CON MEJOR SALARIO: PANCHO DOMÍNGUEZ 
Por Silvia Chávez 
El gobernador Francisco Domínguez Servién aseguró que Querétaro nuevamente es el estado con el mejor salario 
en el país, al registrar $424.68 pesos la jornada diaria. “Es un buen salario multiplicado por 30 y nos volvemos en 
el estado la clase patronal, industrial, comercial, mejor pagada de todo el país”, resaltó. (RQ) 
  
PANCHO VA DOS VECES A LA FISCALÍA DE LA REPÚBLICA  
El gobernador Francisco Domínguez Servién visitó la semana pasada (martes y viernes) la FGR, tras enterarse de la 
órdenes de aprehensión giradas por el caso Libertad. Fuentes cercanas a la dependencia informaron a PLAZA DE 
ARMAS que en ambas ocasiones, el mandatario estatal solicitó los encuentros y que al menos en el segundo fue 
enterado -en parte- de cómo van las investigaciones en torno al caso que involucra a varios queretanos. (PA 1 y 4) 
  
EN ESTA SEMANA, PRESENTARÁ GOBERNADOR DEMANDA POR CASO COLLADO 
En el transcurso de esta semana será presentada la denuncia del gobernador Francisco Domínguez Servién, en 
contra de Sergio Bustamante, quien lo señaló como beneficiario de la venta irregular de un terreno en la 
investigación por lavado de dinero del abogado Juan Collado. (AQ, DQ 1 y 6) 
  
DESCARTA PANCHO DOMÍNGUEZ QUE FUERA LÍDER DE MORENA QUIEN LO INTENTÓ EXTORSIONAR 
El gobernador Francisco Domínguez Servién, aclaró que no fue un líder del partido Morena, quien intentó 
extorsionarlo para “ayudarlo” a bajar la investigación por supuesto lavado de dinero del abogado Collado. (CI, EQ) 
 
ATIENDE FISCALÍA DENUNCIA RELACIONADA CON LIBERTAD 
La Fiscalía General del Estado (FGE) atiende una demanda relacionada con Libertad Servicios Financieros, sin 
embargo, aún no se pueden brindar detalles sobre la indagatoria, pues es un asunto delicado, reconoció Alejandro 
Echeverría, titular de la FGE.  

 
MUNICIPIOS 

 
MÁS DE 68 MILLONES DE PESOS PARA IMPULSAR LA PRÁCTICA DEL DEPORTE EN TODO EL MUNICIPIO: 
LUIS NAVA 
Con el objetivo de que los queretanos hagan del deporte un hábito cotidiano, el Presidente Municipal de Querétaro, 
Luis Nava, dio a conocer una inversión de 68 millones 121 mil pesos para la rehabilitación de 61 espacios 
deportivos en las 7 Delegaciones, es decir, que este año se invertirá 80 por ciento más que en 2018. (AM 6, LDH, 
DQ 1 y 5, ESSJR 28D, CQRO 1 y 13, N 3, EUQ 3) 
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YA ES LA CIUDAD DE QUERÉTARO, CANDIDATA A CIUDAD CREATIVA POR LA UNESCO 
Ya estamos en este camino”, aseguró Luis Nava, Presidente Municipal de Querétaro, al anunciar que ya es formal la 
candidatura de Querétaro para obtener el nombramiento de Ciudad Creativa de la UNESCO, bajo el rubro de 
Diseño, por lo que invitó a todas y todos los queretanos a unirse e impulsar esta iniciativa. (AM 5, N 1 y 3, Q24-7, 
IN, AQ, LDH, DQ 10, CQRO 6, EUQ 4) 
  
FRACCIÓN QI ENCABEZA LABOR SOCIAL EN 5 DELEGACIONES DE LA CAPITAL 
La fracción Querétaro Independiente, realizó labor social en 5 delegaciones del municipio capitalino, en donde se 
realiza rehabilitación de espacios de convivencia social, visitas para conocer inquietudes de la gente, así como 
entrega de árboles para reforestación, que corresponde a la campaña “Mi vida en un árbol”. (IN) 
  
DESCARTA SOSA INFORME OSTENTOSO, ASEGURA QUE SERÁ AUSTERO Y CERCANO A LA GENTE 
El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo; aseguró que se encuentran terminando de 
delinear los detalles de lo que será su primer informe de gobierno. Sosa Pichardo, indicó que tentativamente será 
la primera semana de septiembre y el lugar y la forma de entregar este informe de resultados, aún no se ha 
definido, ya que él no quiere algo ostentoso, sino más bien algo que le permita seguir con la política de austeridad y 
cercanía con la población; ya que es lo que la gente demanda y lo que a él realmente le interesa. (PI) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
QUERÉTARO, SEGUNDO LUGAR EN GENERACIÓN DE EMPLEO: IMSS  
En junio de 2019, el número de trabajadores afiliados al IMSS reportó un aumento anual, de 6.3%, en Querétaro, 
con lo cual la entidad se mantuvo en el segundo sitio nacional, informó el organismo. El IMSS señala un aumento de 
3.4% en Guanajuato, en el lapso; de 2.2%, en San Luis Potosí, y de 4% en Aguascalientes. (M) 
 
AUMENTA NÚMERO DE DERECHOHABIENTES AL IMSS EN QUERÉTARO 
Con datos del IMSS y de acuerdo con estimaciones de la SEDESU, durante el mes de junio de 2019 se registraron 
607 mil 566 trabajadores asegurados en Querétaro; es decir, un incremento de tres mil 67 con respecto al mes de 
mayo del año en curso. (RQ) 
 
PREOCUPA A RECTORA QUE VISIÓN DE AMLO SOBRE MÉDICOS SE QUEDE CORTA  
Por Francisco Velázquez 
El presidente de México, AMLO no solo debe pensar en ampliar la matrícula de estudiantes de Medicina en las 
universidades, sino en generar cambios y políticas para que el sector salud soporte el número de personas que 
salen de los internados y prestan su servicio social, dijo la rectora de la UAQ, Teresa García. (CQRO 1 y 3) 
  
PRODUCTOS QUERETANOS LLEGARÁN A REPÚBLICA DOMINICANA 
Los vinos queretanos y algunos productos cárnicos podrán llegar a República Dominicana, explicó Carlos Peñafiel 
Soto, quien fue designado como embajador mexicano en ese país. (ADN) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

BAJO RESERVA 
MORENISTAS FUMARON LA PIPA DE LA PAZ. Nos comentan que el pasado fin de semana se les vio juntos a la 
mayoría de los diputados locales de Morena, situación que no es común, debido a las acentuadas divisiones que 
traen en su interior. Únicamente faltó la legisladora Paloma Arce Islas. Los morenistas, nos platican, por un 
momento fumaron entre ellos la pipa de la paz, al difundir una foto que se tomaron en grupo al salir del informe 
del senador Martí Batres Guadarrama, que se realizó en la Ciudad de México. FESTEJARÁN EL DÍA DEL PERRO. 
Nos dicen que el próximo domingo se conmemorará el Día del Perro. Los canes han dejado de ser una moda para 
convertirse en una parte importante de la convivencia social. Sabedores de ello, la Secretaría de Servicios Públicos 
del municipio capitalino que encabeza Alejandra Haro, nos comentan, ya prepara un evento que se realizará en el 
Parque de los Alcanfores desde las 10 de la mañana para festejar al mejor amigo del hombre. Para esta ocasión ya 
se tienen programadas, nos cuentan, jornadas de esterilización y vacunación contra la rabia, entre otras 
actividades que ayudarán a la convivencia familiar con sus mascotas. (EUQ 2) 
  
EXPEDIENTE Q - IMPORTANTE 
Por Adán Olvera 
En todas las recientes mediciones que realizan los partidos políticos y entes gubernamentales, la sociedad muestra 
rasgos claros de hartazgo al sistema de partidos políticos en nuestro país. Los partidos políticos llegaron al tope 
máximo de la paciencia de los ciudadanos, y es que los partidos explotaron al máximo la confianza de sus 
agremiados y de los ciudadanos para postular a cualquiera y los méritos en la partidocracia quedaron fuera, sin 
demostrar inteligencia, capacidad resolutiva de problemas, compromiso con las causas ciudadanas y algo de lo 
más importante: que es estar de lado de los que menos tienen. Partidos hegemónicos como el PRI y PAN con una 
amplia base de votantes, han perdido a sus seguidores y estos se han sentido traicionados y por eso “movimientos” 
como el que encabezó MORENA para convertirse en partido y hoy en gobierno, gozaron de respaldado y éxito. El 
PRI en Querétaro, está urgido de realizar lo necesario para que sus militantes y seguidores, que eran una base muy 
fiel, regresen nuevamente a confiar en este partido que ganó elecciones y que se recuperó de derrotas, de las 
cuales muchos pensaron no se iban a levantar; el tiempo se les viene encima a los priístas y tienen que realizar la 
operación de unidad lo más pronto posible, si no se les vendrá encima la noche y recuperarse de otra derrota al 
hilo les será complicado. El PAN en Querétaro, está haciendo la tarea. El evento de unidad que tuvieron el fin de 
semana donde las corrientes al interior de este partido se quitaron de protagonismos y asistieron a un evento para 
fortalecerse como partido, les dará dividendos importantes y le deja un claro mensaje a sus militantes y 
seguidores: Que están dispuestos a dejar los protagonismos e ir al 2021 con unidad y trabajo, al menos eso parece. 
En MORENA hay confianza y la ciudadanía apoya, pero la falta de unidad los puede acabar por derrotar, les urge 
definir qué pasará con el partido en Querétaro y en quién recae el liderazgo para competir y ganar; ya no hay 
figura de líder moral como lo fue Andrés Manuel López en su momento. Los electores cada vez pensamos más por 
quién inclinarnos y es que ya son muchas las decepciones. DE REBOTE. Gerardo Cuanalo, ha dado sorpresas en la 
Secretaría de Turismo Municipal, a diferencia de cuando fue diputado federal; lo único que se puede ver es trabajo 
y empatía con sus programas, les anda comiendo mandado a varios. (DQ) 
  
CUARTO DE GUERRA  
NI DE AQUÍ… El 29 de abril Carlos Peñafiel Soto rindió protesta ante el pleno del Senado de la República como 
embajador de México en República Dominicana. Dos meses y medio después, y muchos jaloneos de las tribus 
“amlovers”, Peñafiel sigue ocupando la dirigencia estatal del partido Morena (¿se vale?) porque es la única forma 
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de no perder el control y las prerrogativas partidistas con miras al 2021. La prioridad es impedir que Celia Maya y 
compañía lleguen a la dirigencia y luego pensar en cómo heredar a su delfín Norman Pearl el mando. Mientras 
ninguna de las dos cosas suceda, la Embajada de México en República Dominicana seguirá sin embajador. Es que la 
4T tiene prioridades para la política exterior. PESADO. Otro al que ya analizan cómo desactivar, porque salió más 
acelerado que todos y ya hasta quiere ser gobernador (¡válgame Dios!) es el senador por accidente Juan José 
Jiménez. Y la única forma es que Gilberto Herrera deje de ser “súper mini delegado” (¿o cómo es?) para regresar a 
hibernar al Senado dos años, pero nadie le quiere hacer ese favor al doctor ni dar señales (¿más?) de debilidad con 
un relevo precoz. Aunque estén de moda y crean que el efecto AMLO es eterno y sobrevivirá incluso la crisis que 
viene, en Morena la caballada está muy flaca. Les falta, les urge un caudillo local. (DQ) 
  
EL ALFIL NEGRO 
Radiografía. Dos Bocas no es viable, no hay caminos, es pantano, saldrá más caro. El Tren Maya no tienen aún 
proyectó, el aeropuerto de Santa Lucía será un engendro, Taibo II se sentó en sus expresiones en él FCE y Carlos 
Urzúa en neoliberal… y en este país tenemos un cuerdo y 120 millones de locos y 30 millones de estos, ciegos, 
sordos y verborréicos. (N 1) 
  
ASTERISCOS 
POLICÍA TURÍSTICA YA OPERA EN TEQUISQUIAPAN. Un nuevo modelo policial comenzó operaciones en el 
Municipio de Tequisquiapan y se trata de la Policıá Turıśtica, una promesa de campaña del alcalde Antonio Mejı́a. 
Con el fin de responder a una de las solicitudes más reiteradas de la ciudadanía, se creó este cuerpo policial, el cual 
está totalmente capacitado para ofrecer atención a los turistas que visitan la demarcación y a los propios 
habitantes. INICIAN CURSOS DE VERANO GRATUITOS EN EZEQUIEL MONTES. En el municipio de Ezequiel 
Montes quedaron formalmente inaugurados los cursos de verano en sus diferentes delegaciones. Todos son 
gratuitos y coordinados por la Casa de la Cultura, la propia Presidencia Municipal de Ezequiel Montes y el Sistema 
Municipal DIF. La intención es que niños y niñas del municipio empleen sus vacaciones en talleres y cursos 
recreativos en los que también refuercen la lectura y las artes plásticas, tanto en la cabecera municipal como en las 
delegaciones Bernal y Villa Progreso, teniendo como sede las bibliotecas públicas y el salón de usos múltiples de 
Barrio El Puerto, en Bernal. Tendrán una duración de cuatro semanas y horarios de 11:00 a 14:00 horas. 
DISMINUYE LA RIQUEZA DE LOS MULTIMILLONARIOS EN AMÉRICA LATINA. En el último año, México a agregó 
tres mil personas a su población de individuos con más de un millón disponibles para invertir, según el último 
reporte sobre la Riqueza Global de Capgemini. Así, el cierre de 2018 México totalizó 129 mil individuos en esta 
situación económica, igualando a Indonesia y Suecia; y concentrando el 21.5% del total existente en Latinoamérica. 
Sin embargo, el valor de la riqueza conjunta en América Latina disminuyó 4 por ciento a 8.4 billones de dólares, 
desde los 8.7 billones del año anterior, y Capgemini advierte que el grupo más vulnerable es el de los más 
adinerados, que tienen una fortuna neta de más de 30 millones de dólares. (AM 8) 
  
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
El gobernador Francisco Domínguez Servién aclaró que quien le llamó para pedirle 7.3 mdp para 160 desplegados, 
a cambio de “bajar el caso” de Collado, se hizo pasar por un líder de Morena, y no que el extorsionador haya sido un 
líder de ese partido: “Yo hablo una hora después con el verdadero líder, que no es el extorsionador, y él mismo me 
dijo ‘qué pena estos casos, denuncia para que agarren a estos extorsionadores’”. El gobernador señaló también que 
el jueves pasado recibió una llamada del presidente AMLO, quien le dijo que lamentaba que lo involucraran en el 
caso Collado. “El presidente me dijo: ‘te conozco en poco tiempo, sé de tu trabajo como gobernador, un gobernador 
de resultados, trabajador, honesto y transparente’”, por lo que considera que en pocos días la propia fiscalía lo va a 
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desvincular del tema. Y que la FGE del estado recibió una denuncia en contra de Libertad Servicios Financieros, 
pero no relacionada con el presunto fraude derivado de la venta de un terreno; así lo dijo el fiscal Alejandro 
Echeverría, aunque no dio a conocer detalles, por aquello de la reserva en las investigaciones. Luego de las 
denuncias públicas de presuntos actos de violencia y robos en un cateo a un establecimiento ubicado en la 
carretera Toluca-Palmillas, SJR, el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Juan Marcos Granados, aseguró que se 
actuó con apego a la ley y que no existe una denuncia formal que permita conocer en qué consiste la queja. “La 
actuación de los oficiales, de PoEs y, me consta, de la Policía Municipal de SJR, al mando del maestro Ángel Rangel, 
y de fiscalía, estamos supeditados al mando y directriz del fiscal, que es el que lleva la diligencia; no he visto, ni 
hemos detectado ninguna irregularidad; al contrario, siempre ha sido un trato respetuoso con las personas, un 
procedimiento limpio, un procedimiento -vamos- ajustado a derecho”, manifestó. (CQRO) 
 
PLAZA DE ARMAS 
Por Por Sergio A. Venegas Ramírez 
PANCHO EN LA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA 
Le preocupa caso Libertad; ya fue dos veces. Acusó a dirigente de Morena y ya se retractó. Viene libro controversial 
sobre tema religioso. Contrafuego 2021, con todos los protagonistas. ¡Nuevos días, Querétaro!: Sabino. Preocupado. 
Francisco Domínguez Servién, gobernador de Querétaro, visitó la semana pasada (martes y viernes), la Fiscalía 
General de la República, tras enterarse de las órdenes de aprehensión giradas por el caso Libertad. Fuentes 
cercanas a la dependencia informaron a PLAZA DE ARMAS que en ambas ocasiones, el mandatario estatal solicitó 
los encuentros y que al menos en el segundo fue enterado -en parte- de cómo van las investigaciones en torno al 
caso que involucra a varios queretanos. Como reveló el miércoles pasado El Periódico de Querétaro, el juez de 
distrito Eduardo Vázquez Rea libró cinco órdenes de aprehensión en contra el destacado abogado Juan Collado y el 
empresario prófugo Antonio Rico Rico, además de José Antonio Vargas Hernández, Roberto Isaac Rodríguez Gálvez 
y Tania Patricia García Ortega por su probable participación en lado de dinero y delincuencia organizada. Y es que  
el empresario inmobiliario, Sergio Hugo Bustamante Figueroa, ex director de Libertad, denunció ante la Fiscalía 
General de la República a su ex socio, Antonio Rico Rico -y los otros mencionados- por haberlo defraudado 
supuestamente en la compra venta del edificio que alberga las oficinas centrales del consorcio financiero, ubicadas 
en Centro Sur. Fuentes cercanas a la Fiscalía General de la República,  señalan que los acusados simularon la venta 
de un terreno de unos 3 mil 877 metros cuadrados que vendió Operadora de Inmuebles de Centro a Libertad y 
Servicios Financieros. La FGR indicó que la venta se realizó con suplantaciones de identidad, fraudes y 
simulaciones en asambleas de Libertad y Servicios Financieros. El terreno se ubica en Bernardo Quintana número 
9791 y la transacción fue de 156 millones de pesos más IVA. En la declaración de Bustamante, se señala al 
gobernador Francisco Domínguez como uno de los beneficiarios de la presunta venta fraudulenta, al 
supuestamente haber recibido en ese momento al menos 20 millones de pesos para su campaña. Por tales 
acusaciones, el gobernador Domínguez reiteró el sábado durante la celebración anticipada del 80 aniversario del 
PAN, que demandará a Bustamante y que el dinero que obtenga, será donado a la beneficencia queretana. “Ya lo 
dije, voy a demandar a esos miserables, a esos rateros (…) ¿y saben qué? Les voy a ganar porque tengo la razón, y 
cuando gane me van a tener que pagar el daño moral y el dinero que obtenga por ese daño moral, lo voy a destinar 
a una institución de causa social queretana”, dijo engallado. “Me madrearon toda la campaña a gobernador. ¿Ya se 
les olvidó?, preguntó a los asistentes. Así las cosas, adelantó que va contra Sergio Bustamante por daño moral. Más 
veremos. -OÍDO EN EL 1810- Herencia. Hoy es el cumpleaños de Karina Castro, que el fin de semana se sumó 
nuevamente al grupo de peregrinas de la Sierra. La presidenta del sistema estatal DIF se ha ganado el 
reconocimiento y cariño de los queretanos por su sencillez y trabajo, siguiendo los pasos de doña Carmelita 
Ballesteros de Castro, su abuela. Enhorabuena. -¡PREEEPAREN!- Exclusivas. Ayer con el ex dirigente nacional del 
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PRI, Mariano Palacios, hoy con el líder de la mayoría de Morena en el Senado, Ricardo Monreal y mañana con un 
destacado panista,  PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, ha lanzado su Contrafuego 2021, para celebrar el 
noveno aniversario de la presentación de este medio informativo. Aquí aparecerán los principales personajes de la 
próxima sucesión. To-dos. No se lo pierda. -¡AAAPUNTEN!- Candente. Que en los próximos días se presentará un 
libro de controversia, en donde se pregunta ¿quién es la verdadera Patrona de la Diócesis de Querétaro, la Virgen 
de Soriano o la del Pueblito? Lo que nos faltaba. -¡FUEGO!- Siempre no. Dos salidas en falso del gobernador 
Domínguez por el caso Libertad. Primero dijo que le pidieron un dineral para manejar en medios nacionales su 
inocencia en torno al escándalo. Luego que fue un líder de Morena quien le dijo que con siete millones arreglaba el 
asunto. Ayer comentó que no, que no fue alguien de Morena. ¡Porca miseria! (PA 2) 
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